

古城小だより

旭市立古城小学校
平成31年5月20日
NO. 4



豊かな心を持ち、自ら学び、たくましく生きる子の育成



風薫る5月。5、6年生が植えた田んぼの苗もすくすく成長しています。古城っ子達も元気いっぱい活動しています。5月16日には「第14回旭市体育大会」が行われました。ここでもたくさんの児童の活躍が光りました。今週からは、いよいよ本格的な運動会練習も始まります。6月1日の本番に向けて、全校で頑張ります。

おめでとうございます 旭市体育大会 各入賞者

6年男子走り高跳び	第1位	実川	陽向さん
6年女子走り高跳び	第4位	佐藤	真綾さん
6年女子1000m	第6位	荒井	優菜さん
5年男子走り幅跳び	第4位	石井	惺さん
5年男子走り幅跳び	第6位	菅井	陽さん
5年女子走り幅跳び	第6位	古橋	夢奈さん
4年女子600m	第7位	戸村	理乃さん
4年生 男子400mリレー	第6位		
(旺誠さん・瑛詩さん・陽登さん・舜都さん)			
5年生 男子400mリレー	第8位		
(愛生さん・惺さん・陽さん・響己さん)			



おめでとうございます その他の大会でも大活躍

旭市市民陸上大会	4年女子600m	第3位	戸村	理乃さん
国際青少年空手選手権大会	10歳女子	第3位	増田	瑚子さん
空手道関東大会		優勝	増田	瑚子さん
東総ミニバス春季大会	優勝	共和MBC6年生	荒井	優菜さん 石塚 子々さん

3年生 まち探検にわくわく【社会】

5月8日、3年生は2回目の地区探検に行きました。1回目は、学校の北側と南側を探検し、北側には、古いもの(神社・古墳)が多くあり、畑が広がっていること、南側には、家が多く、その向こうは、広い水田が広がっていることを学習しました。2回目は、4・12区コース(学校の西側)、5・6区コース(学校の北西側)の2コースに分かれて探検に出発しました。どちらのコースも今までに足を運んだことのないコースでした。古城小発祥の場所、鎗木城跡、お寺等、様々な発見がありました。ふるさとそのものが学習材となり、子ども達が地元を理解するよい機会となりました。



「仁徳天皇陵古墳がユネスコ世界遺産登録へ」

「文化庁によると、ユネスコの諮問機関は5月13日、日本最大の前方後円墳、仁徳天皇陵古墳を含む、大阪府南部の『百舌鳥・古市古墳群』を世界文化遺産に登録するよう勧告した。全49基の古墳が対象となる」このニュースが、今週流れました。皆さんは、古城地区にも「前方後円墳」が複数あることをご存知ですか。その一つ「御前鬼塚古墳(ごぜんきつかこふん)は鎗木古墳群中の最大の古墳で千葉県指定史跡です。残念ながら墳丘が削られ裾が掘られているようですが、墳丘長約100メートルもあるそうです。古城地区の歴史を感じます。

2年 さつまいも・トマト・ゴーヤを植えました。【生活科・食育】

5月8日、JAちばみどりひかた支所青年部の皆様のご協力により、今年も、古城小学校に沢山の野菜が植えられました。2年生の生活科の学習・食育活動としての毎年恒例の行事です。今年は、「さつまいも」の植え付け面積を昨年度の倍にし、緑のカーテンにも挑戦したいと「ゴーヤ」も育てることとなりました。

また、トマトも鉢とプランターに沢山植えられました。土に触れること、実際に植えること、水をかけて世話をすること…、こういった体験が大切です。子どもたちの健やかな成長は、様々な体験を通して生まれ、より豊かになると考えます。初めてやってみる。やったことを家族や友達に教える。失敗しても、なぜ失敗したかを考える、くじけずにもう一度チャレンジする等、体験には、様々な意味があり、教育効果が期待できます。大人にとって当たり前のことや昔はよくやったことも今は、意図的に計画し、学校の教育活動の中に組み入れ、仕組んでいきたいと考えます。1年生では、朝顔の種まきをしました。3・4年生は、旭農業高校と協力した農業体験を2学期に行う予定です。

